

大川小中学校 大川の風



I 月号 令和6年1月25日発行 大川小学校児童数26人 大川中学校生徒数21人 計47人

~ 令和6年 2024年 辰年 スタート ~

校長 北村 亜希仁

令和6年、辰年の夜明けは曇り空でした。初日の出を拝もうと 崎原へ出かけ、雲の隙間から少しだけ初日を拝み、「今年もいい年 になりますように」と願いを込めて、新年がスタートしました。 辰年の「龍」にちなみ、力強く活気づくような一年になりますよ うに願っております。

また、私立高校・公立高校の入試に向かう中学3年生の皆さん が、龍が天に勢いよく上昇していくように常に上り調子で合格を 手にできることを祈っております。

インフルエンザやコロナウイルス感染症の流行も気がかりで す。奄美市内でも罹患者が多いということです。油断することな く、健康な毎日が送れるよう気を付けましょう。本年もどうぞよ ろしくお願いいたします。

◆ 12 月 25 日 復帰のつどい

昨年の12月25日夕刻、名瀬小学校校庭で、「奄美群島日本復帰 70周年記念のつどい」が行われました。太陽が沈み始めると、気 温はどんどん下がり、昼間の陽気が嘘のように冷たい風が体温を 奪っていきます。石段に腰を下ろし、当時の様子を想像してみま した。70年前の12月25日もこんなに寒かったのでしょうか。き っと、冬の寒さもあるけれども復帰の喜びを分かち合い、飛び上 がりたくなるほどの最高の喜びが全身からあふれ出てくるような 高揚感でいっぱいだったのではと思いをめぐらすことでした。

二十歳のつどい

今年も奄美市「二十歳のつどい」に参加させていただきまし た。今年の二十歳の皆さんは、成人年齢が18歳に引き下げられた 初年度の方々です。代表の方が挨拶の中で「どういう大人になり たいですか。」と参加者に投げかけた言葉がとても印象的で、大人 として扱われることへの不安はありながらも、大人として自覚を もって成長していきたい、自分の将来の夢を実現させるために力 を尽くしたいという気持ちが伝わってきました。今後、様々な経 験を重ね、自分の理想とする素敵な大人になってほしいと願うこ とでした。大川の子どもたちにも、自分の将来に夢や希望をも ち、一度は島外に出て行っても、ゆくゆくは島の将来に貢献でき る人材となって帰って来てほしいと思います。

♪♪ 令和6年2月 学校行事等のお知らせ ♪♪

	日	学校行事他	日	学校行事他
	2/1	小:大川小湊交流学習	2/11	建国記念の日(祝日)
	2/2	中 3:授業参観·学級PTA	2/14	小:薬物乱用防止教室 中:学年末テスト(~16日)
	2/5~ 13	中:教育相談週間	2/16	スクールカウンセラー相談日 第2回大川小湊青少年健全 育成連絡協議会
	2/7	小5~中 3:弁当の日 中学校入学説明会	2/18	市民清掃日
	2/8-15	中: 学年末テスト前部活動 中止期間(15日まで)	2/22	小 I ~ 中 2:授業参観·来年 度役員等選出·学級PTA
	2/9	小:新入生入学説明会	2/23	天皇誕生日(祝日)
	2/10	土曜授業	2/29	小:卒業式練習



中:伝統の大島紬に触れる 大島紬着付け体験!(12/19)

自分で着付けをしました。3年に一度の笑顔あふれる学習です。





シマ唄・シマグチ学習(1/13)





講師の先生方から直接教えてもらったり、中学生が小学生 に教えたりしてシマグチを学習しています。



ALT のアレクサンドラ先生との学習





小学校低学年もアレクサンドラ先生と一緒に楽しく学習しています。



鹿児島県「運動大好き"かごしまっ子" 育成推進事業推進校」研究公開









奄美市の小学校、中学校はもとより島内他町村、鹿児島市、南さ つま市、中種子町など県内各地からの参加者に小5・6年体育の学 習を見ていただき、研究を深めることができました。